

Afirma Cuba en la ONU que tras paso del huracán Irma ningún niño quedará desamparado



Naciones Unidas, 14 sep (RHC) Cuba aseguró este jueves en un foro del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) que todos los niños afectados por el paso del huracán Irma tendrán la atención necesaria.

Durante el segundo Período de Sesiones de 2017 de la Junta Ejecutiva de esa agencia especializada, el funcionario cubano Carlos Fidel Martín aseveró que el gobierno cubano no dejará desamparado a ningún menor de edad y a sus familias garantizándoles salud, educación y debida protección.

El directivo del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera precisó que prácticamente todo el territorio nacional estuvo por más de 72 horas bajo el azote del meteoro.

Los daños causados al país son severos, con evidentes afectaciones en los sectores de la vivienda, el sistema electro-energético, el sector turístico y la agricultura, precisó.

De acuerdo con Martín, en los esfuerzos de recuperación, un principio se mantiene inamovible, el de la protección a los niños.

El representante cubano en el foro de Unicef, que sesiona entre los días 12 y 15 del presente mes agradeció la solidaridad internacional con la mayor isla de las Antillas y el apoyo del Sistema de la Organización de las Naciones Unidas.

Asimismo, ratificó la decisión de Cuba de ayudar a otros países golpeados por fenómenos naturales mediante la enseñanza de las experiencias acumuladas.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141352-afirma-cuba-en-la-onu-que-tras-paso-del-huracan-irma-ningun-nino-queda-desamparado>



Radio Habana Cuba